

jpgdx / il y a quinze années

[Aaaahhh, la vieillesse...](#)

Les femmes vivent plus longtemps que nous ! Oui mais...

Trois vieilles femmes sont en train de bavarder sur un banc du parc de la maison de retraite.

La première dit:

- Plus ça va et moins j'ai de mémoire.

Ce matin, je me suis retrouvée en haut de l'escalier, et je ne savais même plus si je venais de monter ou si je m'apprêtais à descendre...

La deuxième :

- Ouais, c'est encore pire pour moi.

L'autre jour, je me suis retrouvée assise sur mon lit sans arriver à savoir si je venais de me réveiller ou si j'allais me coucher...

Alors la troisième les regarde avec un sourire ironique et dit:

- Eh bien moi, j'ai la mémoire aussi bonne que quand j'étais jeune. Je touche du bois !

Sur ce, elle frappe sur le bois du banc (Toc Toc), et tout de suite après, l'air étonné elle dit:

- Qui est là?
